



Marlene Gretsch, Julian, Daniel Schaarschmid, Christian Czismadia, Alina und Lucas Fux feiern des öfteren gerne zusammen und haben auch das Höfleiner Event gemeinsam besucht.

Fotos: Kirchhauer



Florian Benes und Philipp Trummer genossen gemeinsam den Abend.



Lisa und Patricia freuten sich bereits auf das Clubbing.



Jessica, Janka, Yvonne und Hana verbrachten gemeinsam den Abend am Höfleiner beachPolt.



Anna Fux und Isabella Voigt tanzten bis früh morgens.



Die Salzburgerinnen Stefanie Engel und Marlene Hofer besuchten sehr begeistert das „Shake on the Lake“.

„Shake on the Lake“ in Höflein

1 Am Freitag veranstaltete der Volleyballclub Höflein „die Sandhasen“ das allseits bekannte „Shake on the lake“ Clubbing. Getanzt wurde am Höfleiner Beach-Polt. Mit mehreren Bars, einem Elektronischen Bullenreiten und reichlich Platz zum Tanzen feierten hunderte Jugendliche. Bis vier Uhr morgens wurde gefeiert was das Zeug hält. Am Samstag wurde am gleichen Gelände die Oldiesnight veranstaltet.